



A TOUTES LES ASSOCIATIONS NATIONALES AFFILIEES A LA CAF

Le Caire, 4 Mars 2021

**Objet : Prix aux équipes éliminées du deuxième tour préliminaire additionnel de la Coupe de la Confédération Total de la CAF des saisons 2020/21.**

Mesdames et Messieurs les Secrétaires Généraux,

Dans l'esprit de réduire la charge financière des clubs participants aux compétitions interclubs de la CAF qui n'ont droit à aucun prix financier, nous avons le plaisir de vous informer que le Comité Exécutif de la CAF lors de sa dernière réunion tenue le 10 décembre 2020 en Égypte, a décidé d'attribuer un prix financier pour aider ces équipes pendant la pandémie de Covid-19.

Le soutien proviendrait des Fonds FIFA Forward de la CAF pour les clubs éliminés du 2e tour préliminaire additionnel de la Coupe de la Confédération Total CAF pour la saison 2020/21.

**Ligue des champions:** Étant donné que les clubs éliminés du 2e tour préliminaire de la Ligue des champions se qualifient pour le 2e tour préliminaire additionnel de la Coupe de la Confédération, seuls les clubs éliminés de ce tour bénéficieront du prix d'une valeur 62 500 \$ (US Dollars).

**Coupe de la Confédération:** Les clubs initialement engagés dans la Coupe des Confédérations de la CAF qui sont éliminés du 2e tour préliminaire additionnel de la Coupe de la Confédération recevront également la somme de 62 500 \$ (dollars américains).

Veuillez agréer, Mesdames et Messieurs les Secrétaires Généraux, nos salutations les meilleures,

**CONFEDERATION AFRICAINE  
DE FOOTBALL**

  


Abdelmounaïm Bah  
Secrétaire Général p.i

Comp/es-sa

1



TO ALL NATIONAL ASSOCIATIONS AFFILIATED TO CAF

Cairo, 4 March 2021

**Subject: Prize money for teams eliminated from the additional 2<sup>nd</sup> preliminary round of CAF interclubs competitions for the season 2020/21.**

Dear General Secretaries,

In the spirit of reducing the financial burden of the participating clubs in the CAF interclubs competitions that are not entitled to receiving any prize money, we have the pleasure to inform you that CAF Executive Committee during its last meeting held on the 10<sup>th</sup> of December 2020 in Egypt, decided to allocate a financial prize to assist the team through the Covid-19 pandemic.

The support would be drawn from CAF's FIFA Forward Funds for clubs that were eliminated from the additional 2<sup>nd</sup> preliminary round of Total CAF Confederation Cup for the season 2020/21.

**Champions League:** Since the clubs eliminated from the 2<sup>nd</sup> preliminary round of the Champions League qualify to the additional 2<sup>nd</sup> preliminary round of the Confederation Cup, only the clubs eliminated from this round will benefit from the \$62,500 (US Dollars) prize money.

**Confederation Cup:** The clubs that were initially engaged in the CAF Confederations Cup who are eliminated from the additional 2<sup>nd</sup> preliminary round of the Confederation Cup will also receive the \$62,500 (US Dollars) prize money.

Kindly accept, Dear General Secretaries, our sincerest regards,

**CONFEDERATION AFRICAINE  
DE FOOTBALL**



Abdelmounaïm Bah  
Acting General Secretary

Comp/es-sa

2